Protokoll

Jugendrat Sitzungsprotokoll vom



Anwesend: Emilia

David Sky Lea Marlene Selina Vidhuscha Seraina Silvan

Entschuldigt: Oliver

Maya

Protokollführerin: Selina

Traktanden:

- 1. Tag der offenen Sitzung
- 2. Infos Stadt
- 3. Jugendevent
- 4. Zeitungsartikel
- 5. Weitere Infos von Silvan

1. Tag der offenen Sitzung

Es sollte eine offene Sitzung geplant werden für Werbung und mehr Mitglieder. Die Idee ist bei der Sitzung den Jugendrat zuerst kurz vorzustellen und danach eine 'echte' Sitzung zu führen, um einen richtigen Einblick in den Jugendrat zu bekommen.

Sky hat einen Flyer Vorschlag designt. Da wir keine Bilder von allen aktiven Mitgliedern haben, könnten wir unsere SnapChat Bitmojis verwenden, diese würden ausserdem Jüngere ansprechen, möglicherweise mehr als ein Foto. Für die Website wären Bilder jedoch seriöser. Der Flyer sollte nicht zu bunt bzw. kindisch sein, aber auch nicht zu seriös.

Man sollte sich mit einem QR-Code anmelden können, wo man Ja/Nein und den Namen angeben kann.

Die offene Sitzung wird am 24.6.2023 stattfinden. Die Idee ist, dass wir um 17:00 Uhr drinnen eine Sitzung von ca. 1.5h beginnen und danach zusammen grillieren gehen.

2. Infos Stadt

Im November gibt es eine Aktion: 16 Tage Gewalt gegen Frauen, organisiert von der Kantonspolizei. Andra würde fürs 20gi etwas machen. Der Fokus würde auf psychischer Gewalt liegen, die Idee wäre Gewalt in der Beziehung.

Der Schlussbericht von der Pilotphase des Jungendrats ist auf Teams hochgeladen. Der Stadtrat muss es absegnen.

3. Jugendevent

Wir würden gerne wieder ein Jugendevent planen, ähnlich wie die Winternight.

Wir haben vorläufig den 26.8.2023 vorgesehen, der nun aber nicht verfügbar ist, weshalb wir nach einem anderem Datum suchen müssen.

Die Idee wäre entweder eine Art Apéro zwischen dem Schloss und dem Rathaus zu machen, oder etwas beim Murgauenpark, es wäre draussen aber überdacht. Wir könnten und bei Sandra Hubli (sandra.hubli@stadtfrauenfeld.ch) melden.

4. Zeitungsartikel

Im Kinderrat wurden regelmässig Zeitungsberichte geschrieben. Die Idee wäre, dies im Jugendrat auch zu tun. Jugendliche lesen zwar weniger Zeitung, aber Eltern würden informiert werden und würden vielleicht zu Hause Werbung machen. Es wäre allgemein von Vorteil, wenn auch Erwachsene von Frauenfeld über den Jugendrat Bescheid wissen und wir mehr Präsenz zeigen. Vidhuscha schreibt ein Mail und Seraina muss es mit dem Amtsleiter anschauen, da der Kinderrat wahrscheinlich dafür bezahlt hat.

Weitere Infos von Silvan

Jugendparlament bzw. Dachverband Schweizer Jugendparlamente – brauchen einen Antrag um aufgenommen zu werden.

Am 4.5.2023 ist die Podiumdiskussion, die Zusammenfassungen der Personen müssen bis am 14.4.2023 geschickt werden – Vidhuscha schickt eine Vorlage dafür. Die Diskussion ist auf einer hohen Ebene, eher seriös, manchmal vielleicht etwas verklemmt.

Laufende Projekte: Offene Mitgliederversammlung, Weiteres Jugendevent

Zeitspanne Nächste Sitzung: Kalenderwoche 20, 17.5.2023 18:00